

¿Se abre alguna posibilidad para que Ecopetrol compre Monómeros?

Para el exministro de Agricultura Andrés Valencia, que Estados Unidos le desbloquee a Venezuela un fondo con fines humanitarios no tendría ningún efecto sobre Monómeros y la intención de Colombia de comprar la empresa de fertilizantes, como lo manifestó en marzo pasado el embajador de Colombia en el país vecino, Armando Benedetti.

Actualmente, Monómeros tiene una licencia para operar por

parte de la Oficina de Control de Activos Extranjeros de Estados Unidos (Ofac), la cual se vence en junio próximo. Por lo tanto, lo que se debe buscar es que la Ofac le permita seguir operando pese a que la junta directiva y el control de la empresa ya no lo tiene el gobierno de Juan Guaidó sino Nicolás Maduro.

Si no lo logra le sería muy difícil mover operaciones monetarias internacionales a través de bancos

americanos. “Uno de los problemas que tiene Monómeros hoy en día es de financiamiento, es muy difícil que un banco extranjero le preste dinero para comprar materias primas”, destacó Valencia.

Además, manifestó que Ecopetrol no debería estar interesada en comprar una compañía que tiene una restricción de Estados Unidos, más teniendo en cuenta que es con base en una sanción económica porque “considera al Gobier-

no venezolano ilegítimo y que participa en el mercado ilegal de las drogas”.

El exministro agrega que “mal haría Ecopetrol al relacionarse con un país que tiene sanciones por parte de Estados Unidos porque eso le podría significar a Ecopetrol sanciones, porque la petrolera está listada en la Bolsa de Nueva York”.

A finales de abril, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, asegu-

ró que antes de tomar una decisión respecto a la compra de Monómeros se debe revisar si es viable y definir cuánto cuesta esta empresa, cuál es su potencial de crecimiento y cuáles serían los beneficios adicionales que puede traer para la petrolera.

“La decisión se tomará siempre en el ajuste de lo que es la institucionalidad, la debida diligencia y los estudios técnicos y económicos”, agregó en su momento.